
Varieties Inspected
Variétés inspectées

Degree of Infestation
(trace, moderate, heavy)

Degré d'infestation
(légère, modérée, forte)

Remarks
Observations

Orchard Located at 
Verger situé au

Owner / Propriétaire

Address / Adresse

Operator / Exploitant

Address / Adresse

IMPORTANT
Varieties reported free from maggot are subject to further
inspection at time of packing for export.

Les variétés déclarés exemptes de la mouche de la pomme sont sujettes à 
une autre inspection lors de leur emballage pour l'exportation.

Sufficient advance notice regarding proposed export must be supplied to 
the local CFIA Inspector.

Un préavis suffisant concernant une exportation projetée doit être donné à 
l'inspecteur local de l'ACIA.

Date of Inspection
Date de l'inspection

The information you provide on this document is collected by (for) CFIA under the
authority of the Plant Protection Act for the purpose of preventing the spread of pests 
injurious to plant.  Personal information will be protected under the provisions of the
Privacy Act and will be stored in Personal Information Bank CFIA/P-PU-090.  Other 
information may be accessible as required under the provisions of the Access to 
Information Act.

Les renseignements que vous fournissez dans le présent document sont recueillis
par (pour) l'ACIA en vertu de la Loi sur la protection des végétaux afin  d'empêcher 
la propagation de parasites nuisibles aux plantes.  Les renseignements personnels
seront protégés en vertu de la Loi sur la protection des renseignments personnels et
seront versés au Fichier de renseignements personnels ACIA/P-PU-090.  Autres
renseignements peuvent être accessibles selon ce que prescrit la Loi sur l'accès à 
l'information.
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IMPORTANT

ProvinceCounty
Comté

Township or Parish
Canton ou paroisse

Range or Concession
Rang ou Concession

Lot or Quarter 
Lot ou quart de section

Inspector's Name
Nom de l'inspecteur

Co-operating Provincial Departments of Agriculture - Avec la collaboration des ministères provinciaux de l'agriculture 

1 - Owner / Propriétaire 3 - Region or District / Administration régionale ou de district

Inspector's Signature
Signature de l'inspecteur

Inspector's Number
Numéro de l'inspecteur

2 - Inspector / Inspecteur

ORCHARD INSPECTION REPORT RAPPORT D'INSPECTION DE VERGER
(APPLE MAGGOT) (MOUCHE DE LA POMME)


